

Daumen hoch für das Vereinsjahr des Männerchors am Etzel

Unlängst fand im Sternensaal die 77. GV des Männerchors Pfäffikon am Etzel statt.

Der Rückblick zeigte ein Jahr voller Höhepunkte wie beispielsweise das «Fest der Musik» in Küssnacht. Ergänzt wurde das Jahresprogramm mit den verschiedenen Ständchen in den Alterszentren der Gemeinden, die sich grosser Beliebtheit erfreuten, und vielen anderen Anlässen.

Präsident Pius Egli durfte nach 15 Jahren sein Amt niederlegen. Der Verein dankte ihm für seinen enormen Einsatz mit lang anhaltendem Applaus und der Ernennung zum Ehrenpräsidenten. Zum neuen Präsidenten des Männerchors wurde unter grossem Beifall Otto Seiz gewählt.

Ebenfalls geehrt wurde unser Ehrenmitglied Victor Notter, der anlässlich der nächsten Delegiertenversammlung des Schwyzer Kantonal-Chorverbands in Brunnen zum kantonalen Jubilar ernannt werden wird.

Ein Ausblick auf das aktuelle Vereinsjahr zeigte spannende Aktivitäten wie die Teilnahme am Kirchenklangfest «Cantars 2015» am 17. Mai in Einsiedeln oder am Schweizerischen Gesangsfest in Meiringen vom 13. und 14. Juni.

Männer jeden Alters, die Freude am Singen haben, die Geselligkeit

lieben und miteinander etwas bewegen möchten, sind in den Reihen des Männerchors gut aufgehoben und können sich gerne melden.

Weitere Informationen zum Männerchor am Etzel finden sich unter www.mcpfaeffikon.ch.

Männerchor am Etzel



Der abtretende Präsident Pius Egli (rechts) beglückwünscht den neuen Präsidenten Otto Seiz zur Wahl.

Bild zvg

REKLAME

ALTO ADIGE

**SEEDAMM
PLAZA**

20. Jan. bis 20. April 2015 im Ristorante PUNTO
T +41 55 417 17 17, www.seedamm-plaza.ch